Armin Faber

1949	geboren in Duisburg
1973	Werbeagentur Schmitt & Partner, Duisburg
1978	Produktmanager bei Schmitt & Partner, Hobbyfotografie
1983	Selbstständiger Fotograf, Autodidakt
1985	Beginn der Zusammenarbeit mit "Alles über Wein"
	Beginn der Bücherserie deutscher Anbaugebiete im Heinen Verlag Trittenheim
ab 1990	Kochbücher mit diversen Sterneköchen
ab 2000	Beginn der Serien "Aromen des Weines" / "Black Edition"
ab 2010	Beginn der künstlerischen Tätigkeit als Filmemachen und Objekt Maler
	lebt und arbeitet in Erfstadt